

Herr Loewenich erkundigt sich nochmal nach dem Antrag der letzten Sitzung zum Tagesordnungspunkt 2, ob Gespräche zwischen Verwaltung und Pflegeheimbetreiber stattgefunden haben.

Bürgermeister Viehof gibt an, dass aufgrund der steigenden Infektionszahlen bisher keine Gespräche geführt wurden. Sobald sich die Lage wieder entspannt, wird man nochmal auf die Pflegeheime zugehen.

Herr Dingel möchte wissen, welche Maßnahmen für den Weihnachtsmarkt getroffen wurden, um Infektionen auszuschließen.

Bürgermeister Viehof erklärt, dass die 2G-Regel für den Weihnachtsmarkt gilt und dies auch von den Mitarbeitern des Ordnungsamtes stichprobenhaft kontrolliert werde. Ein Restrisiko bleibt jedoch bestehen.

Frau Krautscheid fragt nach dem Armutsbericht der in der 1. Sitzung des Ausschusses Soziales, Integration, Generationen und Inklusion gestellt wurde.

Frau Miethke teilt mit, dass aus personellen Gründen der Bericht noch nicht erstellt werden konnte und verweist auf die nächste Sitzung des Ausschusses.